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石部小学校成エュニティ・スクールとして平成 27年度に指定され、4年が経過し、本年度改めて理事の選出が行われました。

そこで、本号では、令和元年度の理事からのメッセージを特集いたします。

〈理事長〉

古賀 和男

地域・保護者。学校力協 働して「生きる力」を育て「ふるさと石部」を担う子どもたちを育成することを目的として、石部小学校に

コミュニティ・スクールが導入され五年目を迎えました。これも一重に賛助会員の皆様と地域の方々の設 角翠厳 援の賜物と厚く御

礼申し上:なす。お陰様で今年度も各支援委員会は事業計画を立て、スタート致しました。今、子どもたちを取り巻く現象は厳し

く、私たちは、子どもたちが明るく、楽しい学校生活を送れるような環境と居場所づくりに努めて参ります。地域の皆様も温かい見守

りをよろしくお願い致します。

〈学習支援委員会〉

肥夏 明子         .
学習支援委員会では、毎年恒例となつた、夏休みと工学期末の学習教室を開催します。

年々、参カロ人数も増え、楽しく学習する子どもたちの姿に、こちらも力をもらつています。また、

開催するにあたっては、たくさんのボランティアの方々の協力をいただき、とてもありがたく思つてい

ます。子どb達の学習をサポートするために今年度もお手伝いいただけるとうれしいです。よろしく

お願いします。

石本 奈緒

学習支援委員として四年目を迎えました。毎年、先生方、そして子ども達、地域のボランテ

イアの方々とかかわらせてもらえることを、とても楽しみにしています。学習教室では、子どもたちの

勉強に向かう意欲に驚かされ、私も子あ 達から元気をいっぱいもらつています。少しでもお役に

立てるよう精一杯頑張りたいと思いますので、皆さまのご支援。ご協力よろしくお願いします。

寺田 弘史

昨年度、初めてコミュニティ・スクーリИこ参加させていただき、子と〕たちの成長を支えていくために、学校・保護者・地域をつなぐこ

とのできる貴重な機会であることを感じました。今年度も、様々な活動を通して、たくさんの子どもたちとのふれあいを楽しみにしてお

ります。皆様のご支援、ご協力よろしくお願い致します。

小谷 千恵

今年度、学習支援委員として、夏休みと冬休みの学習教室の開催に携わらせていただくこととなりました。この学習教室には、

我が子も参加させていただいており、毎回「楽しかつた I勉強できた !」と帰つてきます。友達と一緒に勉強することと、わからない箇

所は地域バランティアの方に教えていただける心強さが、「勉強しよう!」という意識を高めているようです。いしべつ子の学カアップに

繋がるよう、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いいいたします。



く体験的活動支援委員会〉

谷 弥―郎

さあ、起きていつもの手|1頃でスタートだ。食事を済ませていつもの場所で見守りだ。イ中間と挨

拶するうちに、子ども達の顔が見えてくる。大きな声で「おはよIだ
｀
います」I虹長さんに続いて小

さな声も…今日も元気そう、声が出る子も出ない子も、お互い顔で確認。一年毎に成長して

いくのが早い。入学したての顔が、運しく下級生の先頭で登校してくる、そして卒業。少しずつ

衰える我が身と比べ羨ましくもあり楽しみでもある。そんな子ども達の、成長の手助けが出来れ

1北思いながら、関われる間は子ども達の元気を貰つて頑張ろう。

福島 勝

体験的活動委員会では、学校での授業とは違った体験を通して学ぶことを目指しています。現在の科学実験教室や石部の歴

史学習についての活動も、充分子ども達に喜んでもらっているのではないかと思つています。しかし、応募者数が全校生徒数からみ

て限られているので、他のことなら興味を示す子ども達もいるのではないかと思い、当委員会も活動方針を広げる必要1生もあるので

はないかと思います。また、私共も子ども達の学習内容、キ寺に理科・社会についてイ可年生でどういつたことを学ぶかを矢□っておく必要

があると感じます。

三大寺 章

体験的活動の「手打ちうどん」を担当し三年目を迎えます。過去三年「グリレテンのひみつ」「ゆでたまごの見分け方」など紹介して

きました。これからも、身近な「はでな ?」を一緒に実験し、運営委員さん、先生とも協力して、子ども達の好奇心を刺激できれ1之

思つています。

〈校タト生活支援委員会〉

青木 樹志

昨年度は、通学路安全マップの作成、夏休み交通安全教室実施などに取り組みました。

今年度も子どもたちの校外生活の安全な環境づくりと、子どもたちが自分の身を守れる力をつ

けられるような取り組みをしていきたいと思います。こなん子 110番の見直し、放課後時間帯

の見守りを兼ねた地域の方々の散歩のお願い、夏休み防災教室などを考えています。地域の

皆様、ご協力よろしくお願いいたします。

高谷 敬之助

校外生活支援委員として、三期目になります。交通事故や事件が後を絶たない中、とりわ

け弱者である子あ や高齢者が巻き込まれるケース脳曽加しています。幸いというか、近辺では

発生していませんが、そんな中、痛ましい事件が起こり、腹立たしさでいつぱいです。校外生活

支援委員として、定期的に交差点や通学路等の危険個所の点検、見直しを行い、地域の

人たちと一緒に協力しながら、注意喚起を促し、守つていきたいと思つています。

三告 博之

校外学習支援委員会の三告です、よろしくお願いします。今年度も小学生の皆さんの防犯や交通安全|こ対する活動を実施し、

安′い。安全な学校生活を送れるようにしていきたいと思います。様々な活動を計画していきますので、皆さんの参加をお待ちしてい

ます。また、グラウンドの芝の管理も実施していきたいと思いますので、保護者の皆様のご協力よろしくお願いいたします。子どもたち

が楽しい学校生活を送れますように微力ながらがんばつていきたいと思つております。


